

Informa Standard & Poor's

De ayudar al instituto, finanzas empeorarían

Alejandra Mendoza/**Monterrey**

Aunque el Gobierno Estatal no ha definido si va resarcir el monto del quebranto del Isssteleón que supera los 300 millones de pesos, de hacerlo podría afectar las presionadas finanzas, coincidieron las firmas calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings.

En promedio, el Estado destina más de 2 mil 500 millones de pesos a esta institución por el pago de pensiones, lo que equivale al seis por ciento del gasto operativo anual.

"Por el momento, nosotros sí estamos contabilizando lo que el Estado le transfiere al Isssteleón que ya es un monto importante y cualquier gasto adicional sí pudiera poner mayor presión al gasto operativo", mencionó Daniela Brandazza Hidalgo,

El Gobierno gasta en el Isssteleón 2 mil 500 mdp por pago de pensiones.

.....

analista de Standard & Poor's.

Actualmente esta firma mantiene en perspectiva negativa a la calificación del Estado: "En este momento tenemos a la calificación del Estado de Nuevo León con perspectiva negativa como parte de las presiones de gasto operativo que tiene".

Brandazza precisó que cualquier gasto adicional que la entidad tenga que realizar sí pudiera impactarle en la calidad crediticia.

"Si el Estado quisiera hacer una aportación adicional sí presionaría

el gasto operativo, afectaría en que el Estado tendría que gastar más en un año para apoyar a este instituto".

Humberto Panti, director senior de la firma calificadora Fitch Ratings, coincidió en que si el Estado trata de resarcir el quebranto pudiera presionar las finanzas:

"Es una presión para las finanzas estatales pero como calificadoras vamos a estar al tanto de cómo reacciona el Estado y qué medidas implementan si es que deciden resarcir esa pérdida".

Señaló que al cierre del 2011 lo que el Estado destinó para cubrir pensiones y jubilaciones ascendió a dos mil 800 millones de pesos, cantidad que se proyecta será creciente en al menos los próximos 10 años:

"Es una cantidad que ha estado subiendo en los últimos años, los estudios actuariales que ha hecho el Estado contemplan que esa cantidad va a continuar creciendo durante los siguientes 10 años y luego llega a un periodo donde esa cantidad de aportación comienza a bajar", dijo el director. **M**